COMUNICADO DE PRENSA 005



Lina María Marín Rodríguez asume como nueva directora nacional de Bomberos de Colombia

La capitán en jefe, con más de 30 años de trayectoria en el sector bomberil, tomará posesión este martes 10 de junio en ceremonia oficial.

Bogotá D.C., 9 de junio de 2025. Ante el ministro del Interior, Armando Benedetti Villaneda, tomará posesión este martes, 10 de junio de 2025, la nueva directora general de la DNBC, capitán Lina María Marín Rodríguez.

La ceremonia se llevará a cabo en el auditorio Horacio Serpa, ubicado en la Casa Giralda, Ministerio del Interior, a partir de las 11:00 a.m., tras su designación por parte del Gobierno Nacional a través del presidente de la República, Gustavo Petro Urrego.

A este acto solemne están convocados miembros de la Junta Nacional de Bomberos, delegados departamentales, comandantes, oficiales, suboficiales y bomberos, así como funcionarios y contratistas del Ministerio del Interior y de la DNBC.

Durante la ceremonia, la nueva capitán en jefe recibirá las insignias de los bomberos como símbolo de sucesión de liderazgo, relevando al actual director general (e), capitán Fredy Alonzo Alvarado Navarro, a quien se le hará un reconocimiento por su dedicación y compromiso al frente de la entidad en los últimos meses.

La bandera de la Unidad Administrativa Especial DNBC, el casco blanco y el hacha serán los símbolos entregados en el acto de transmisión de mando, reflejando el honor, la responsabilidad y la vocación de servicio.

Este acto de transmisión de mando no es un simple trámite: representa la legitimación pública de la autoridad y la ratificación de la confianza del Estado colombiano en un liderazgo al servicio de todos los cuerpos de bomberos del país.

"Mi propósito es posicionar a la Dirección Nacional de Bomberos como la principal entidad de respuesta operativa ante emergencias en el país. Para lograrlo, es fundamental articular nuestro trabajo con las políticas de desarrollo del gobierno nacional, especialmente con las directrices del Ministerio del Interior. Este enfoque nos permitirá fortalecer las capacidades de los diferentes grupos de respuesta, tales como Rescate Urbano (USAR), Atención de Incendios Forestales, Equipos Técnicos de Rescate y Operadores de Vehículos de Emergencia (GOVE), entre otros", destacó la capitán Marín Rodríguez.

¿Quién es la nueva directora?

Nacida en Pereira (Risaralda), Lina María Marín Rodríguez ha dedicado más de tres décadas a la labor bomberil. Inició su servicio en 1991 en el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Pereira y desde entonces ha participado en innumerables operaciones de alto impacto, como la explosión del poliducto en Dosquebradas (2011), grandes incendios forestales y múltiples misiones de rescate.

COMUNICADO DE PRENSA 005



Su liderazgo ha sido reconocido durante su gestión como comandante del Cuerpo Oficial de Bomberos de Dosquebradas en dos periodos (2009-2016 y 2020-2023). Además, en 2023 integró la Junta Nacional de Bomberos de Colombia como representante de los cuerpos oficiales y ha liderado espacios de coordinación a nivel departamental.

Lina María es administradora pública, egresada de la Escuela Superior de Administración Pública (ESAP), y especialista en Salud Ocupacional y en Gerencia y Control de Riesgos de la Universidad Libre. Ha complementado su formación con estudios en protección contra agentes nucleares, biológicos, químicos y radiológicos (NBQR), psicología de la emergencia, gestión ambiental, inspecciones de seguridad y liderazgo estratégico.

Su nombramiento refuerza el compromiso del Gobierno Nacional con el fortalecimiento del sistema bomberil del país y la consolidación de una gestión articulada y eficaz en la atención de emergencias.

Gestión de Comunicaciones DNBC

Dirección: Av. Calle 26 # 69 - 76, Edificio Elemento, Torre 4 piso 15, Bogotá D.C.

Línea de atención: (1) 555 7926 Ext. 201 – 205.

E-mail: atencionciudadano@dnbc.gov.co

Celular: 310 241 4387.